



Ebro Sostenible: mejora del conocimiento

Vuelven las visitas guiadas a la presa de El Grado (Huesca)

- Tras el parón debido a la COVID-19, el programa se retoma de forma renovada, con visitas sábados, domingos y festivos en agosto, septiembre y octubre
- Información y entradas a través de [la web del Organismo](#) o los días de actividad en el Centro de Visitantes de El Grado

03 agosto 2021- La Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico) retoma a partir del próximo sábado, 7 de agosto, tras el parón por las restricciones debidas a la COVID-19, las visitas guiadas al Centro de Visitantes y la presa de El Grado (Huesca), que aúnan la vertiente divulgativa, promoviendo el conocimiento sobre la gestión del agua y su uso sostenible y la turística, al presentar esta infraestructura como un activo más de la zona.

Además, el programa vuelve con novedades, ya que durante el periodo estival y hasta octubre, los recorridos se realizarán los fines de semana, sin necesidad de concertar previamente la actividad. Se ha programado una visita diaria de 11h a 13 horas, con una duración total de 2 horas, sábados, domingos y festivos durante los meses de agosto, septiembre y octubre.

La adquisición de entradas puede ser anticipada vía electrónica en [ESTE ENLACE](#) (donde se encontrará más información sobre el servicio) o en el propio Centro de Visitantes de El Grado el mismo día de la visita. El precio es de 3 euros entrada general y 2 euros entrada reducida. Se mantiene la restricción de un máximo de 20 personas por visita.



Qué ver en El Grado

Las visitas a El Grado, incluidas en el programa EducaCHE “Ven a Conocernos”, siempre han tenido una gran aceptación ya que supone conocer la historia de esta infraestructura, aprender sobre los usos del agua y su gestión gracias a un completo Centro de Visitantes, un espacio museístico, que refleja el pasado y el presente del embalse. Pero, sobre todo, porque permite adentrarse al interior de una presa, recorriendo sus entrañas a través una de sus galerías de auscultación, donde se conocen en directo los elementos tecnológicos para el seguimiento de la infraestructura.

El embalse de El Grado forma, junto al embalse de Mediano, el sistema del río Cinca, crucial para Riegos del Alto Aragón, que suma abastecimiento, regadío y producción hidroeléctrica.

Espacio Hidro-Lógico

El otro puntal de “Ven a Conocernos” es el espacio divulgativo *Hidro-Lógico* del Molino de Casablanca, ubicado en este emblemático edificio integrado en el Canal Imperial de Aragón, en Zaragoza. La Confederación está diseñando el programa para retomar las visitas a este espacio para el próximo curso.

El recorrido incluye un espacio expositivo que nos sitúa en la cuenca del Ebro y en la función de las Confederaciones Hidrográficas. Aquí se nos lleva al pasado, al presente de la gestión del agua (calidad de las aguas, vertidos, usos y explotación de infraestructuras) pero también a un futuro y la necesaria conservación de un recurso tan necesario como escaso.

Además, el centro dispone de una zona de videowall destinada a la conexión en tiempo real con los técnicos del SAIHEbro en su centro de control y a la emisión de documentos audiovisuales de apoyo a las visitas y una maqueta con una superficie de 20 m² sobre el ciclo del agua, los usos y la necesaria implicación de todos en el cuidado de las masas de agua.

Síguenos en